
Supporter Club Stavelot-Salm-Amblève 

 

PV Réunion comité 
 

 

P.V Réunion chez Demol à Vielsalm jeudi 17 mai 2018 

Présents : Messieurs : Magali Bajot -  Joël Baudoin - Jean-Luc Brédo -  Olivier Demol - Philippe Demol -

André Lallemand –  Kevin Maréchal  

Excusés : Hervé Lebecque - Edmond Wio - Christophe Labiaux -  Marc Barbette ---------- 

Absent : ------------- 

 

 
1/ PV dernière réunion : approbation  
 
2/ Prochain match 
- dimanche 20 mai à 18H00 : Sporting Charleroi – Standard de Liège : on espérait un car ,  mais  malheureusement 
nous n’avons eu la possibilité d’avoir que 20 places maximum   vu que c’est un dimanche, cela nous coute trop 
cher pour le car et impossible à répartir le cout sur les participants…. 
Jean-Luc fait la remarque que dès qu’on a des infos, on doit les mettre sur internet, mais malheureusement nous 
recevons toujours les infos TROP, très tard … C’est dommage. 
 
3/ AG :  

Date : la date est fixée au  vendredi 8 juin  
Lieu AG : aux Contes de Salm à Vielsalm comme les années précédentes 
Lors de l’AG, Kevin Lallemand sera proposé pour entrer au comité 
Les convocations se feront par mail pour ceux qui ont une adresse mail valide et par courrier postal 

uniquement pour ceux qui n'en ont pas.   
Jean-Luc préparera les étiquettes et Magali mettra dans les enveloppes et postera. Les copies seront faites 

chez Winandy par Jean-Luc et cela dès que possible.  
Dans l'invitation, seront déjà indiquées certaines infos concernant la manière de renouveler son 

abonnement pour la prochaine saison, par ex l'obligation de demander son ré abonnement par le site internet et de 
manière individuelle au maximum.  

Un des objectifs 2018-2019, est d’essayer au max de réorganiser des déplacements, mais pour cela il faut 
absolument que le Standard fournisse les infos beaucoup plus vite. Jean-Julien, va prendre contact avec le club de 
Vaux sur Sure et de Wicourt pour voir si on sait un partenariat « déplacement » la saison prochaine. 
 
4/  divers 

 André Lallemand continue le poste de trésorier, mais progressivement avec l'aide de Marc Barbette et de 
Kevin Lallemand à partir de l'AG  

 Christophe Labiaux a annoncé sa démission du comité, mais reste membre, abonné et continuera à nous 
aider pour sa région.  

 Chalet au « Marché de Noel » à Vielsalm, il faut 2 personnes en permanence dans le chalet.  Marc ou Olivier 
demanderont les infos pour 2 jours.  

 Réunion Famille des Rouches :  
o le Standard va faire son possible pour garder Carcela, Edmilson et les joueurs principaux.  
o Il n’y a pas de changement des tarifs pour la prochaine saison 

 
  

 


